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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes solicito informações sobre 

a possibilidade de melhorias na passagem de nível da linha férrea que dá acesso as ruas Carlos Juliano 

com a rua Padre Estevão Maria (Santana), bem como a instalação de câmeras de monitoramento, reforço 

da iluminação, limpeza e manutenção constante do local. 
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Senhor Presidente: 

Considerando que é pedido dos moradores, pois o local está cheio de mato e escuro. 

Considerando que é um local onde várias pessoas passam durante o dia e a noite, não há segurança e que 

as benfeitorias são necessárias. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo Municipal, 

com cópia aos Departamentos Competentes solicito informações sobre a possibilidade de melhorias na 

passagem de nível da linha férrea que dá acesso as ruas Carlos Juliano com a rua Padre Estevão Maria 

(Santana), bem como a instalação de câmeras de monitoramento, reforço da iluminação, limpeza e 

manutenção constante do local. 
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• 

Senhor Presidente: 

Considerando que é pedido dos moradores, pois o local está cheio de mato e escuro. 

Considerando que é um local onde várias pessoas passam durante o dia e a noite, não há segurança e que 

as benfeitorias são necessárias. 

• 	REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo Municipal, 

com cópia aos Departamentos Competentes solicito informações sobre a possibilidade de melhorias na 

passagem de nível da linha férrea que dá acesso as ruas Carlos Juliano com a rua Padre Estevão Maria 

(Santana), bem como a instalação de câmeras de monitoramento, reforço da iluminação, limpeza e 

manutenção constante do local. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de dezembro de 2021. 

Vereador Professor Felipe Guimarães 
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